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Nach zunächst intensiven Diskussionen und Beratungen hat die

Stadtverordnetenversammlung 2014 grünes Licht für die Ansiedlung des OBI-Baumarktes

auf der Fläche ICE/B 8 gegeben.

Es sind seitdem weit über 2 Jahre vergangen, ohne dass sich sichtbar etwas tut. Zu 

diesem Themenkomplex bitte ich um Beantwortung folgender Fragen:

1.) Wann ist der Baubeginn bzw. worauf beruhen die Verzögerungen?

2.) Wann fließt dem städtischen Haushalt Geld in welcher Höhe zu?
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